
VERBALE N.2 

A.S.2022/2023 

 

L’anno 2022, addì 29 del mese di novembre alle ore 17:20 si riunisce, presso la sede 

di Via Boccaccio 336, il Consiglio di Istituto. Sono presenti/assenti i Sigg: 

Rinaldo 

Antonella  

Dirigente 

Scolastico 

Presente 

Iaccanino 

Rosaria 

Dsga Presente 

Calvi Isabella  
Docente Secondaria 

Einaudi 
Presente  

Falbo 

Benedetta 

Docente Secondaria 

 Einaudi 
Presente  

Matera Raffaele  Docente 

Primaria Frank 

Assente 

Sala Elena Docente 

Primaria Luini 

Presente  

Catania Laura Docente 

Primaria Luini 

Presente  

Vizzino Adriano  Docente 

Infanzia Luini 

Presente 

Cucciniello 

Assuntina 

Docente 

Infanzia Collodi 

Presente  

Riontino 

Arcangela  

Docente 

Infanzia Rodari 

Presente  

Triozzi Laura  Genitore Presente 



Bianchi Giulia                Genitore Presente 

Schiavone 

Vittorio             

Genitore Presente 

Simbari Monica                Genitore Presente 

Chiappella Sara                Genitore Presente 

Lavia Matilde 

Roberta      

Genitore Presente 

Fiorentino 

Maria               

Genitore Assente 

Lercara Laura  Genitore Presente 

 

 

Constatato alle 17.20 il raggiungimento del numero legale, la Dirigente scolastica 

Prof.ssa Antonella Rinaldo dichiara aperta la    seduta e incarica come segretario l’ins. 

Falbo Benedetta. 

L’O.d.G. contenuto nella convocazione del CdI, con relativi allegati, è il seguente: 

1) Approvazione verbale seduta precedente; 

2) Variazioni di bilancio; 

3) Varie ed eventuali. 

 

 

 

 

 

 



 

Punto 1 - Approvazione del verbale della seduta precedente 

Delibera n. 6 del verbale n.2 del giorno 29/11/2022. 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

APPROVA 

All’unanimità il verbale della seduta del 05/10/2022 allegato alla convocazione. 

Punto 2 - Variazione di bilancio 

La Dsga illustra tutte le variazioni apportate dal 30 luglio al 24 novembre 2022, indicate nei 

documenti allegati. Nello specifico si fa riferimento alle seguenti variazioni: 

- 131.423,15 euro per i contributi da parte del Comune; 

- 20. 328,00 euro per il Programma operativo Complementare competenze e ambiente 

per l’apprendimento (POC);  

- 2.861,47 euro per i fondi vincolati del Comune per l’acquisto di materiale igienico 

sanitario; 

- 4.300,07 euro per la dotazione ordinaria che il ministero assegna per il 

funzionamento amministrativo; 

- 75.000,00 euro per il Pon della Scuola dell’infanzia per ambienti innovativi; 

- 2.671,70 euro per le risorse dell’ex articolo 39 atte a contrastare l’emergenza Covid; 

- 236,21 per l’Orientamento; 

- 353,80 euro per la copertura assicurativa del personale scolastico;  

- 21.340,00 euro per i contributi volontari da parte delle famiglie;  

- 1500,00 per l’offerta formativa destinata il plesso Luini;  

- 600,00 euro per entrate di altre istituzioni vincolate; sono dati dalle università per il 

supporto ai tirocinanti che prestano qui l’attività del tirocinio; 

- 64,00 euro per l’attività latte nelle scuole.  

Il totale delle variazioni è di 131. 343, 15 euro.  

 

 

 



IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

PRESO atto delle variazioni di bilancio illustrate.    

Con delibera n. 7 dell’a. s. 2022/ 20223 

APPROVA 

All’unanimità le variazioni di bilancio. 

 

Punto 3 - Varie ed eventuali 

Prende la parola la Sig.ra Lercara la quale fa notare come, presso la Scuola dell’Infanzia vi 

siano diversi sacchi per la raccolta delle foglie che andrebbero eliminati. La Dirigente 

rassicura i genitori dicendo di avere già preso atto del problema e di essere in attesa di poter 

organizzare i collaboratori scolastici affinché portino fuori i sacchi coordinandosi con gli 

addetti al ritiro.  

Successivamente il Presidente del Consiglio di Istituto, il Sig.re Schiavone, spiega che la 

componente dei genitori si sta preoccupando di censire tutte le criticità della scuola per 

segnalarle al Comune. La Dirigente risponde che è molto importante battersi affinché 

vengano accelerati i tempi di riqualificazione dell’ala dell’edificio scolastico attualmente 

interdetta e che, in ogni caso, darà un riscontro ai genitori rispetto alla richiesta avanzata.  

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 18.00. 

La segretaria                                                                               Il Presidente del C.D.I                                                                                                                                

Prof.ssa Benedetta Falbo                                                         Sig.re Vittorio Schiavone                          

 


